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本报讯 昨日下午，郑州
市召开“扫黄打非”工作会议，
学习传达全国、全省扫黄打非
工作会议精神，全面总结我市
2016年“扫黄打非”工作，安排
部署今年重点任务。市委常
委、宣传部长、市“扫黄打非”
工作领导小组组长张俊峰，
副市长、市“扫黄打非”工作
领导小组副组长刘东出席
会议。

2016年，我市“扫黄打非”
工作坚持标本兼治，强化日
常监管，严厉打击政治性非
法出版活动，大力扫除淫秽
色情信息，从严整治新闻“三
假”和侵权盗版违法行为，有
力服务了全省和全市的工作
大局，为维护全市文化市场
繁荣稳定和意识形态安全作
出了积极贡献。

张俊峰表示，2017年是党
的十九大召开之年，大事要事

多，重要时间节点多，“扫黄打
非”工作面临的形势更加严
峻，承担的任务更加艰巨。
全市“扫黄打非”工作要把打
击政治性非法出版物及有害
信息作为首要任务，把互联
网作为主战场，把群众关心
关注的热点问题作为突破口，
深入开展“清源”“净网”“秋
风”“护苗”四大专项行动。“扫
黄打非”战线要进一步增强政
治敏锐性和鉴别力，始终绷紧
意识形态斗争这根弦，时刻树
立打大仗、打攻坚战的思想准
备，严阵以待，凝心聚力，以更
高的标准抓好今年的“扫黄打
非”工作，确保年度任务的圆
满完成。

会上，各县（市）区扫黄打
非工作领导小组组长及各成
员单位负责人递交了今年工
作目标责任书。
郑报融媒记者 张翼飞

我市全面部署今年
“扫黄打非”重点任务

本报讯 昨日下午，市委常
委、统战部长杨福平带领相关
部门及施工单位、设计单位负
责人，对贾鲁河综合治理工程
进展及有关扬尘污染防治工作
进行督导。

杨福平一行先后来到贾鲁
河治理工程二七区段、中原区
段等处进行察看，了解工程进

度，察看大气污染防治措施落
实情况。杨福平要求，相关部
门及施工单位一定要认真贯彻
5月 23日省委书记谢伏瞻调研
贾鲁河综合治理工程时的讲话
精神和市委常委会会议精神，
以更高的标准进行工地管控，
所有施工现场要做到“六个
100％”。要以开放的姿态抓好

贾鲁河综合治理工程大气污染
防治工作，可以邀请环保、建委
等单位和新闻媒体到工地监
督，确保在治水的同时防治大
气污染。同时，在大气污染防
治措施达标的前提下，加快工
程进度，确保贾鲁河综合治理
主体工程汛前完工，河道行洪
通畅。郑报融媒记者 武建玲

本报讯 日前，市政协主席
王璋带领市扶贫办相关负责人，
深入新密市袁庄村乱石坡村，暗
访督导我市脱贫攻坚工作落实
情况。

在乱石坡村，王璋向村干部
详细了解建档立卡贫困户情况，
随后，王璋深入农户家中，和贫困
户沟通交流，询问贫困户家庭状
况、收入来源、致贫原因、子女上
学、政府帮扶等情况。

针对暗访督导中发现的问
题，王璋表示，要笃实作为，不弄

虚作假，真正做到走村入户，为群
众办好事。认真查摆对照，去除
不务实带来的作风浮漂问题，通
过务实工作真正使扶贫工作落到
实处。相关村干部及驻村工作人
员要狠抓落实，真正为群众办实
事，产生扶贫好效果。

王璋要求，扶贫工作要落到
实处，底子要摸清，精细管理，把
贫困户分出类型，对症下药，真正
做到精准扶贫；要发挥村里的优
势项目，围绕城市经济抓脱贫。
要发挥产业调整优势，改变贫困

村的环境面貌，发展旅游项目；顺
应形势，发挥好基层组织的作
用，扶贫先扶志，要强化贫困户
的造血功能，唤起精气神。要抓
住上级扶持政策，适应当前经济
形势，扩大宣传，打通流通通道；
在接下来的工作当中，村两委干
部和驻村帮扶人员，要去除心浮
气躁，扑下身子、放下架子狠抓
落实，认真在扶贫攻坚工作中出
谋划策，改善生产条件，让群众早
日脱贫致富。
郑报融媒记者 李爱琴

本报讯 住安阳省政协委
员考察团一行近日来到郑州
航空港实验区、经济技术开发
区，考察郑州跨境电子商务发
展情况。市领导张延明、郭锝昌、
王顺生陪同。

考察团一行观看了航空
港实验区发展纪实，听取实验
区规划介绍和“十二五”成果，
详细了解了实验区大发展、大
突破，以改革创新打造内陆开
放高地的成长历程。走进菜
鸟网络科技有限公司，考察团
参观了中国智能骨干网（郑州
航空港区）项目；在申通快递
国际供应链中心，考察团考察
了申通快递分拨中心和转运
中心机器人分拣平台；了解河
南保税物流中心运行情况；参
观了“中大门”保税直购体验

中心。考察团还在郑州国际
陆港开发建设有限公司观看
了郑欧班列实时运行线路图，
了解陆港跨境电商通关运行
情况。

省政协委员们建议，郑州
市依托跨境电商贸易的优势，
为全省提供社会生产发展信
息与平台，利用郑欧班列的
优势，整合资源，挖掘潜力，
优势互补，为省内其他地区
发展助力，把全省的产品输
送出去，推动郑州乃至全省
的商贸物流发展。政协委员
们表示，要继续发挥各自优
势，为跨境电商发展建言献
策，让航空港实验区在加快
中原崛起河南振兴富民强省
中发挥更大作用。
郑报融媒记者 李爱琴

真正为群众办事
把扶贫落到实处

省政协委员考察
跨境电商发展
建议郑州依托跨境电商贸易的优势
为全省提供社会生产发展信息与平台

本报讯 昨日下午，市委副书
记、市委秘书长靳磊带领市扶贫
办等部门负责人到登封市督导脱
贫攻坚工作。

靳磊一行首先来到登封市
唐庄镇玉台村，看望慰问基层
一线工作人员，并翻阅该村精
准脱贫档案和明白卡，察看精
准扶贫工作开展情况。在唐庄

镇龙头村，靳磊走进脱贫攻坚
工作室，询问脱贫攻坚建档立
卡情况，检查村级脱贫攻坚责
任组履职情况。

目前，登封市脱贫攻坚工作
正紧扣时间节点稳步推进。督
导中，靳磊对登封市脱贫攻坚
工作给予充分肯定。他说，这
两个村脱贫责任组、第一书记

和驻村工作队员都能履职尽
责，对相关政策了解透彻、掌握
扎实、宣传到位，建档立卡规
范，为脱贫攻坚工作的开展奠
定了基础。

针对下一步的脱贫攻坚工
作，靳磊要求，要再规范、再精
准、再精细，更好地把握各项
政策，特别是各个行业部门的

帮扶政策，脱贫责任组长、第
一书记、驻村工作队员首先要
成为政策专家；要加强对行业
部门帮扶政策的宣传，特别是
各个行业帮扶政策间的衔接，
让行业帮扶政策落实到位；要
加强对脱贫责任组长、第一书
记、驻村工作队员的人文关怀，
提供必要的生活保障，为他们

深入开展脱贫攻坚工作免除后
顾之忧。同时，要做实问题整
改和群众工作，将群众对行业
帮扶政策的了解程度和对行业
帮扶部门的评价纳入相关考
核，切实提高群众满意度和认
可度，确保脱贫攻坚工作顺利
推进。
郑报融媒记者 袁帅

市领导到登封督导脱贫攻坚工作

本报讯 在六一国际儿童节
来临之际，昨日下午，市领导
焦豫汝、赵新中、李玉辉等先后
来到中原区伏牛路小学、互助路
小学锦艺校区、颍河路幼儿园开
展“童心向党 快乐成长”庆六一
慰问活动，给孩子们送去党和政
府的深切关怀，向孩子们致以节
日祝福。

在伏牛路小学北校区，市领
导一行参观了汉字文化馆，对伏
牛路小学创建故事城堡推广传承
汉字文化的做法给予充分肯定。
在博古通今的天马行空剧场，市

领导饶有兴致地观看了孩子们古
筝、纸艺花、面塑等才艺表演，与
孩子们一起欣赏了情景剧《巾帼
妇好》《仓颉造字》，并给孩子们送
上800余册图书、绘本等礼物，表
达对孩子们的节日祝福。

在中原区互助路小学锦艺校
区，喜欢创新的孩子们正聚精会
神地操作着无人机、机器人、3D打
印，热衷美术的孩子们现场制作
版画、手指画、原木画，擅长动手
的孩子们在细心制作着蝴蝶结、
草木染等手工艺品，室外孩子们
表演的腰鼓、啦啦操动力十足。

市领导给孩子们送上篮球、足球、
羽毛球、乒乓球等体育用品。

在颍河路幼儿园，市领导一
行被 YOYO“童心如梦”创客艺
术展深深吸引。由大中小班幼儿
制作的手工艺品展示了满满的爱
意和亲子的温暖，展现了孩子们
超强的想象力和创造力。市领导
一行为孩子们送上钢琴，以祝他
们快乐成长。

据悉，此次慰问活动共为 3
所学校送去图书、体育用品、钢琴
等价值6万余元的慰问品。
郑报融媒记者 李爱琴

市领导开展慰问活动
向少年儿童祝贺节日

贾鲁河综合治理
主体工程汛前完工


